

ABSTRAK

Roni Seprinaldi (2019) : Tinjauan Kesehatan Pribadi Siswa di Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah (MIM) Sijunjung Kabupaten Sijunjung

Masalah dalam penelitian ini adalah masih adanya siswa yang belum menjaga kesehatan pribadi di Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Sijunjung Kabupaten Sijunjung. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauhmana kesehatan pribadi siswa di Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Sijunjung Kabupaten Sijunjung, dilihat dari aspek pemeliharaan kesehatan kulit, kesehatan kuku, kesehatan gigi dan mulut, kesehatan rambut dan kebersihan pakaian.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Sijunjung Kabupaten Sijunjung yang berjumlah 112 orang siswa. Penarikan sampel dilakukan dengan teknik *purposive sampling*, dimana yang dijadikan sampel yaitu siswa kelas III, IV, V dan VI, yang berjumlah 72 orang. Teknik yang digunakan untuk mengumpulkan data adalah angket atau kuesioner dengan menggunakan skala Gutman. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan statistik deskriptif dengan bentuk persentase.

Berdasarkan analisis data diperoleh hasil sebagai berikut : 1) Pemeliharaan Kesehatan kulit siswa di Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Sijunjung Kabupaten Sijunjung sebesar termasuk klasifikasi cukup, ini dibuktikan oleh nilai persentase jawaban sebesar 58,02%, 2) Pemeliharaan kesehatan kuku siswa di Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Sijunjung Kabupaten Sijunjung termasuk klasifikasi cukup, ini dibuktikan oleh nilai persentase jawaban sebesar 48,15%, 3) Pemeliharaan kesehatan gigi dan mulut siswa di Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Sijunjung Kabupaten Sijunjung termasuk klasifikasi cukup, ini dibuktikan oleh nilai persentase jawaban sebesar 58,75%, 4) Pemeliharaan kesehatan rambut siswa di Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Sijunjung Kabupaten Sijunjung termasuk klasifikasi cukup, ini dibuktikan oleh nilai persentase jawaban sebesar 56,60%, 5) Pemeliharaan kebersihan pakaian siswa di Sekolah Dasar Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah Sijunjung Kabupaten Sijunjung termasuk klasifikasi cukup, ini dibuktikan oleh nilai persentase jawaban sebesar 59.10%.

Kata Kunci : Kesehatan Pribadi